



Paris, le 17 février 2025

Ce dimanche 16 février, un groupe d'extrême-droite a mené une attaque au couteau des plus lâches, à la projection du film « Z » de Costa Gavras qui se tenait dans le 10e arrondissement de Paris.

Un véritable déchaînement de violence s'est déroulé en fin de séance, de cette projection, organisée par des jeunes militants kurdes et le collectif Young Struggle.

Deux personnes ont été hospitalisées, dont un de nos camarade de la CGT.

Les vidéos de l'attaque démontrent la méthodologie des groupuscules d'extrême-droite, par la descente punitive, appelée aussi « ratonade ».

A cette heure, selon les témoignages, nous savons que ce groupe d'extrême-droite se nomme « KOB WEILLE » !

La parole raciste décomplexée dans notre pays, rend tous les jours l'extrême-droite de plus en plus confiante, qu'elle soit médiatique ou politique.

Les Syndicats CGT de la Ville de Paris se joignent à la solidarité et à l'unité contre l'extrême-droite, apportent leurs solidarités aux blessés et aux organisateurs de cette projection artistique et appellent à ne rien laisser passer !

Rendez-vous ce soir : 17 février 2025 à 18H00 à la Gare de L'Est !

Le Comité des syndicats CGT Ville de Paris